

<p>内 容 (テーマ)</p>	<p>石樽トンネル開通をきっかけに、市民の交流を増やそう <b>東近江市(滋賀県)といなべ市が、 相互の広報紙に交流記事を初めて掲載</b></p>
<p>日 時</p>	
<p>市長出席の有無</p>	<p>有 ・ 無</p>
<p>特 記 事 項</p>	<p>7月1日発行の本市広報紙「情報誌 Link(リンク)」と、7月上旬発行の滋賀県東近江市の広報紙「広報ひがしおうみ」に、相互の観光情報を掲載することになり、現在、広報秘書課で編集作業を進めています。</p> <p>この相互交流は、本年3月に開通した石樽トンネル(正式名:国道421号石樽峠道路)により増加している滋賀県東近江地域との交流をより推進し、お互いのまちの活性化につなげようと企画したもの。特に、東近江市は隣町にも関わらず、これまで鈴鹿山脈に阻まれていたため、多くの市民はお互いのまちをまだ十分に知りませんでした。</p> <p>夏のレジャーシーズンを控え、特に観光面での交流を増やすため、7月号では下記のとおり観光地やイベントについて紹介します。</p> <p>なお、この交流は、今年度末まで合計4回程度の掲載を検討しており、それぞれの季節に合わせた旬のスポットを紹介する予定です。</p> <p>紹介する記事</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 共通するもの 西澤東近江市長、日沖いなべ市長のメッセージ 【いなべ市の広報紙「LINK」に掲載】 表紙で「八日市大凧まつり」 特集では、五個荘近江商人屋敷、麻織物の展示イベントを紹介 【東近江市の「広報ひがしおうみ」に掲載】 表紙で「いなべ草競馬」(5月に行われたイベント) 特集では、宇賀溪、青川峡キャンプパーク、八幡祭を紹介。 写真は、5月11日にいなべ市で行った編集打ち合わせ会議の様子。</li> </ul> <div data-bbox="391 1429 1024 1854">  </div> <p>【写真がご入用の場合】 koho@m7.cty-net.ne.jp へメールを送信してください。</p>
<p>担当課係名 電話 番号</p>	<p>広報秘書課 0594-74-5820</p>
<p>記者説明の 有 ・ 無</p>	<p>有 ( 場所 日時 ) ・ 無</p>